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Wer organisiert den Aktions-Tag?  
 
Das Bündnis Hand in Hand macht den Aktions-Tag. 

Das Bündnis besteht aus vielen Menschen.  

Zum Beispiel von Organisationen und verschiedenen 

Einrichtungen. 

________________________________________________________ 

Was wird beim Aktions-Tag gemacht?  

Menschen treffen sich und zeigen: 

Wir wollen keine rechte Politik. 

Weil: Rechte Politik grenzt manche Menschen aus. 

Und macht eine schlechte Stimmung in Deutschland. 



Ihre Meinung zeigen die Menschen zum Beispiel so: 

Viele Menschen kommen zusammen. 

Und machen eine Menschen-Kette. 

Die Menschen-Kette soll eine Brand-Mauer darstellen. 

Deswegen heißt die Aktion auch:  

Hand in Hand: 
Wir sind die Brandmauer 

Eine Brand-Mauer hält Feuer ab. 

Und schützt die Menschen. 

Hier ist das so gemeint:  

Die Menschen schützen andere Menschen vor der rechten Politik. 

Bei dem Aktions-Tag gibt es auch eine Kundgebung. 

Das bedeutet: Das Bündnis sagt seine Meinung laut. 

________________________________________________________ 

Wo findet der Aktions-Tag statt?     

Der Aktions-Tag findet auf der Wiese vor dem Bundestag  

in Berlin statt. 

________________________________________________________ 

Wann findet der Aktions-Tag statt? 

Der Aktions-Tag findet am Samstag, 3. Februar statt. 

Um 13 Uhr. 

 



 

Warum ist der Aktions-Tag wichtig? 

Im Moment gibt es viele Sachen auf der Welt, 

die nicht schön sind. 

Zu Beispiel: Krieg oder Krisen. 

Auch in der Politik sind viele Sachen nicht gut. 

Zum Beispiel:  

Rechte Politiker machen Menschen Angst. 

Oder hetzen Menschen gegeneinander auf. 

Durch diese Sachen ist auch die Stimmung in Deutschland nicht gut. 

Die Menschen fangen an, sich zu streiten. 

Oder nicht nett zueinander zu sein. 

 

Das darf nicht sein. 

Das wollen wir vom Bündnis Hand in Hand ändern. 

Deswegen gibt den Aktions-Tag. 

 

 

 

 

 

 



__________________________________________________________ 

Möchten Sie auch mitmachen bei dem Aktions-Tag? 

Auf der Internet-Seite vom Bündnis Hand in Hand finden Sie mehr 

Informationen:  

3.2. Aktionstag - Hand in Hand (gemeinsam-hand-in-hand.org) 

Diese Informationen sind nicht in Leichter Sprache. 

__________________________________________________________ 

 

So können Sie beim Aktions-Tag mitmachen 

• Zum Aktions-Tag nach Berlin kommen 

• Selbst einen Aktions-Tag in Ihrem Ort oder Ihrer Stadt machen 

Sie können eine E-Mail schreiben an  

presse@gemeinsam-hand-in-hand.org 

Dann helfen wir Ihnen bei der Organisation. 

• Einen Aufruf unterschreiben 

Das können Sie auf der Internet-Seite vom Bündnis Hand in 
Hand machen: 

Aufruf Unterzeichnen - Hand in Hand (gemeinsam-hand-in-hand.org) 

 

 

 

 

https://gemeinsam-hand-in-hand.org/
mailto:presse@gemeinsam-hand-in-hand.org
https://gemeinsam-hand-in-hand.org/aufruf-unterzeichnen/


 

Über diesen Text 

Der Text ist in Leichter Sprache geschrieben. 

Dann können den Text viele Menschen besser lesen. 

Der Text ist eine Zusammenfassung von einem längeren Text. 

Das heißt: Es gibt noch mehr Informationen. 

Diese Informationen finden Sie im Internet. 

Auf der Internet-Seite vom Bündnis Hand in Hand:  

3.2. Aktionstag - Hand in Hand (gemeinsam-hand-in-hand.org) 

 

 

Das Kompetenz-Zentrum Leichte Sprache 

hat den Text im Jahr 2024 in Leichte Sprache übersetzt. 

Dudweilerstraße 72 
66 111 Saarbrücken 

0 681 93 62 15 05 

www.leicht-sprechen.de 

 
Mitglied im Netzwerk Leichte Sprache 
Die Prüfgruppe von der reha gmbh in Saarbrücken hat den Text geprüft. 
 

Die Bilder sind von: 
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. 
Der Zeichner ist Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 

 

Das Europäische Zeichen für Leichte Sprache: 
© European Easy-to-Read Logo: Inclusion Europe.  

Mehr Informationen unter www.inclusion-europe.eu/easy-to-read 

 

Wir schreiben in dem Text nur die männliche Form. 

Zum Beispiel: Chef oder Bestimmer. 

Weil das leichter zu lesen ist. 

Gemeint sind aber immer auch alle Menschen. 

https://gemeinsam-hand-in-hand.org/
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